

Les quartiers populaires : priorité des investissements de la Ville de Paris

A l'occasion d'un déplacement dans le 18e arrondissement de Paris, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a rappelé l'importance qu'elle accorde aux quartiers populaires. 25% du Programme d'Investissement de la Mandature leurs sont consacrés.

Anne Hidalgo a fait de la construction d'une ville inclusive et de l'engagement en faveur des habitants des quartiers populaires l'une de ses priorités. Tous les Parisiens doivent pouvoir avoir accès à la même qualité de services publics et s'épanouir dans leur Ville, qu'il s'agisse des domaines de la santé, du logement, de l'éducation, de la culture ou encore du cadre de vie. Cette politique active pour l'égalité des conditions de vie à Paris passe aussi par le rééquilibrage entre l'est et l'ouest parisien.

A l'occasion d'un déplacement dans le quartier Amiraux-Simplon-Poissonniers (18e), Anne Hidalgo a rappelé les investissements conséquents que la Ville de Paris conduit dans les quartiers populaires de l'est parisien sous cette mandature.

25% du budget d'investissement de la Ville sont consacrés à ces quartiers dans lesquels habitent 16,5% des Parisiens. D'ici 2020, 500M€ seront investis pour le logement, 470M€ pour les transports ou encore 440M€ pour l'urbanisme. Les créations d'équipements publics y sont priorisées : 1 500 nouvelles places en crèches y seront ainsi ouvertes d'ici 2020.

Les Parisiens qui habitent ces quartiers sont étroitement associés à cette démarche : 30M€ du budget participatif serviront à financer les projets qu'ils auront directement décidés dans les quartiers populaires.

Cet effort inédit permettra de développer l'ensemble des services publics et de mettre en place de nombreux projets – culturels, éducatifs, sociaux, etc – mettant en avant la vitalité de ces quartiers, qui sont une chance pour Paris.